

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Voyage en Argentine avec le quatuor Caliente



Le quatuor Caliente entraînera le public en Argentine, ce soir, dans le cadre des Moments musicaux.

Pour le quatrième concert de leur saison 2016-2017, les Moments Musicaux de Carry-le-Rouet reçoivent ce soir, à 20h30, dans la grande salle de l'Espace Fernandel, le quatuor Caliente, composé de Lysandre Donoso au bandonéon, Michel Berrier au violon≉ Eric Chalan à la contrebasse et Cédric Lorel au piano.

Lauréat du concours international "Piazzolla Music Award" à Milan, cet ensemble a déjà trois disques à son actif. Désireux de faire vivre le tango instrumental, le quatuor Caliente présentera "Connexion Buenos Aires", un programme avec des compositions d'Horacio Salgan, Astor Piazzolla, Julian Plaza, Heitor Villa Lobos, Anibal Troïlo et Pedro Laurenz.

Force et fragilité, colère et amour s'expriment dans ce voyage argentin.

Billets en vente sur place trente minutes avant le début du concert. Tarif général 16 euros - tarif réduit 8 euros. Gratuit jusqu'à 12 ans. www.moments-musicaux-de-carry.fr moments-musicaux-carry@live.fr Renseignements et réservations: 04 42 44 64 01 / 04 42 45 05 82.

LA PRÉCISION Des tarifs fixes pour le port. Après la parution de notre article paru dans La Provence du 28 février dernier sur les usagers du port de Carry, le président apporte une précision. "Si les tarifs d'emplacements à flot pour le port de Carry ont été présentés à la hausse au moment du Conseil portuaire du 2 décembre 2016 et refusés par les conseillers portuaires de Carry, l'intervention ultérieure du Maire de Carry, Jean Montagnac, a été prise en compte puisque l'augmentation initialement prévue de 7,8 % a été figée".

Quatuor Caliente

Mardi 7 mars 2017

Article sur La Provence

Voyage en Argentine



7 Mars 2017



l'AGENDA des sorties

Sites d'annonces gratuites de manifestations

Idées de sorties par région



Sortir à CARRY LE ROUET

dans les Bouches du Rhône - PACA

CONCERT DES MOMENTS MUSICAUX

Visuel

indisponible

Sortie Concert classique

Date: le mardi 07 mars 2017

Adresse : Espace Fernandel, Avenue Aristide Briand, Organisateur : Moments musicaux de carry-le-rouet Ref annonce gratuite Concert classique: 101340

Quatuor caliente : Bandonéon, violon, contrebasse, piano.

Au programme: Piazzola, Salgan, Plaza, etc...

Billetterie sur place.

Tarif unique 16€, gratuit -12 ans.

Horaire: 20h30

Renseignement: 04 42 44 64 01 - 04 42 45 05 82. Mr Maurice.

moment-musicaux-carry@live.fr

Concert des Moments Musicaux

Mardi 7 mars 2017

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Concert





l'AGENDA des sorties

Sites d'annonces gratuites de manifestations

Idées de sorties par région



Sortir à CARRY LE ROUET

dans les Bouches du Rhône - PACA

AVENTURE LITTÉRAIRE

Visuel

indisponible

Sortie Rencontre littéraire

Date: le mardi 07 mars 2017

Adresse : Bibliothèque, Chemin du Jas Vieux, Organisateur : Mairie de Carry-le-Rouet

Ref annonce gratuite Rencontre littéraire: 101337

Échanges entre lecteurs autour d'ouvrages divers. Gratuit et ouvert à tous sur inscription.

Horaire: 14h30

Renseignement: 04 42 13 25 37 - Bibliothèque. bibliothèque-carrylerouet@orange.fr

Aventure littéraire

Mardi 7 mars 2017

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Concert



18 Janvier 2017

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR





Aventure littéraire

(Proposé par offtourisme) Du 07/03/2017 au 07/03/2017









Échanges entre lecteurs autour d'ouvrages divers. Gratuit et ouvert à tous sur inscription. Renseignement: 04 42 13 25 37. bibliotheque-carrylerouet@orange.fr

Lieu : Bibliothèque

Adresse : Chemin du Jas Vieux

Horaire : 14h30 Tarifs : Gratuit

Aventure littéraire

Mardi 7 mars 2017

Article en ligne sur Martima

Aventure littéraire



18 Janvier 2017

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Pour retrouver un emploi dans la restauration



Dans le cadre d'une information collective sur le recrutement pour la saison 2017 dans le secteur de la restauration organisée par le Pôle Emploi de Martigues et en collaboration avec le service emploi et CCAS de la commune, une quinzaine de demandeurs d'emploi ont participé à cette matinée très instructive.

Dans un premier temps, trois conseillères à l'emploi ont expliqué "aux candidats le déroulement de la 2e édition du Terrasses Tours 2017 qui a pour objectif de proposer des rencontres en direct chez les employeurs qui recrutent pour la saison 2017"

Dans un deuxième temps l'association TMS (Transport Mobilité Solidarité) est intervenue pour présenter ses solutions adaptées pour les personnes rencontrant des difficultés de mobilité. Plusieurs actions peuvent être mises en place. La matinée s'est terminée par des entretiens individuels afin de finaliser le projet de chacun et de faire le point sur leur curriculum vitae.

Le prochain rendez-vous est donc donné pour une tournée organisée en mars et avril sur les communes de la Côte Bleue.

Renseignements auprès du CCAS en mairie au Ø 04 42 13 25 30.

Emploi dans la restauration

Mardi 7 mars 2017

Article sur La Provence

CCAS



7 Mars



Idée balade - Le Fort de Figuerolles du côté de la Côte Bleue



Si la commune de La Ciotat a sa Calanque de Figuerolles, la Côte Bleue a elle sa pointe de Figuerolles et même un fort portant ce nom. Aujourd'hui désaffecté, il est toutefois facile d'accès et offre un chemin de randonnée agréable avec vue incroyable sur la Méditerranée.

C'est sur la commune du Rove que se situe le Fort de Figuerolles. Pour y accéder, il suffit de suivre un chemin de randonnée qui part du chemin du Resquiadou, accessible en traversant le village de l'Estaque et les plages de Corbières. Une fois passé sous le grand viaduc du chemin de fer appelé « Tunnel du Resquiadou », il faut prendre la première rue à gauche, le fameux chemin du Resquiadou et se garer. La balade commence après avoir emprunté un petit pont en béton qui traverse un ruisseau bien souvent à sec.

La balade se fait le long d'un chemin caillouteux plutôt facile. Au bout d'une dizaine de minutes de marche, arrivé sur un petit col, un balisage jaune vous aidera à ne pas vous perdre et à vous rendre au Fort de Figuerolles. Un balisage bleu clair sera également présent, mais à ne pas prendre en compte.

Le chemin suit successivement des petites montées et descentes peu abruptes. Sur les points hauts, le spectacle sur la rade marseillaise est sublime. On y voit toute la côte, de l'Estaque aux quais de la Joliette jusqu'à la Pointe Rouge et même les îles du Frioul et le Château d'If.

En contrebas, il n'est pas rare non plus d'apercevoir la ligne de chemin de fer du train de la Côte Bleue qui, comme son nom l'indique, traverse la côte éponyme. Il passe ainsi devant toutes les petites criques et calanques du littoral pour relier Marseille à Miramas en 1h15 en traversant sept gares, deux ponts et 18 viaducs dont quatre labellisés patrimoine du 20e siècle! Des infrastructures réalisées spécialement pour y faire passer des trains et réalisées entre 1907 et 1915

Le sentier de randonnée débouche ensuite sur une large route qui a été aménagée. En la continuant, on arrive alors sur le Fort de Figuerolles ou du moins ce qu'il en reste. Cette petite batterie a été bâtie dans les années 1890 environ. Sur la gauche, se trouve le bâtiment « A » avec ses ouvertures qui offrent un beau point de vue sur toute la côte, faisant du fort un lieu stratégique de surveillance. Aujourd'hui, les bâtiments désaffectés sont un endroit agréable pour prendre un pique-nique ou se reposer avec vue à 360° sur la rade marseillaise.

Idée balade

Mardi 7 mars 2017

Article en ligne sur Made in Marseille

Côte Bleue



7 Mars

LE ROUET PROVENCE CÔTE BLEUE

REVUE DE PRESSE



Littoral : les riverains confiants, malgré l'érosion des falaises en Provence-Alpes-Côte d'Azur

L'érosion n'épargne pas les falaises de la région Provence-Alpes-Côte d'azur (PACA). Toutefois, les riverains des falaises concernées ne montrent pas d'inquiétude, explique le Bureau de recherches géologiques et minières (BRGM) qui rend public, ce lundi 6 mars, les résultats d'une étude réalisée auprès des riverains des falaises de la commune de Carry-le-Rouet (Bouches-du-Rhône).

Solutions techniques

Premier constat : 98% des riverains consultés identifient l'érosion et 75% mentionnent des zones d'éboulement confirmées par les mesures géologiques réalisées par le BRGM. Mais, ils considèrent que le taux de recul du littoral est d'1 mm "sur plusieurs années", alors que les mesures menées durant 17 mois font état d'"1 cm (...) en moyenne chaque année". Les vagues, les pluies, les tempêtes, ainsi que les infiltrations d'eau générées par l'arrosage des jardins ou la vidange des piscines, expliquent ce recul.

Les riverains "ont (...) tendance à minimiser le risque", explique le BRGM, précisant que 51,2% des habitants vivant à proximité des éboulements estiment que leur <u>logement n'est pas exposé</u>. Pour ces riverains, l'érosion est liée à des causes naturelles (99% d'entre eux) et le problème peut être résolu grâce à des travaux de confortement (77,4%). "Les acteurs publics sont plus réservés sur ce point, estimant que la <u>mer gagnera toujours</u> sur le long terme", indique le BRGM.

Erosion des falaises

Mardi 7 mars 2017

Article en ligne sur Actu environnement PACA



7 Mars

LE ROUET PROVENCE CÔTE BLEUE

REVUE DE PRESSE

La Provence

Carry-le-Rouet : tempête le long du littoral

De fortes rafales de vent balaient le littoral de Carry-le-Rouet et de grosses vagues s'écrasent contre les falaises. Les petites criques sont totalement recouvertes par l'écume et les assauts répétés de la mer gris-bleu foncé.

■ Vent violent et risque vagues-submersion toute la journée

Des promeneurs bravent ce temps pluvieux pour immortaliser cet instant, ce qui est, rappelons-le, déconseillé par les pompiers. Quelques dégâts matériels sont à signaler chez certains particuliers (branches cassées, vitre d'une véranda brisée).

Tempête le long du littoral

Mardi 7 mars 2017

Article en ligne sur la Provence.com

PACA



7 Mars



La Provence

L'AOCR a invité un quatuor d'artistes



L'AOCR et ses concerts donnés en l'église sont maintenant gratuits.

'association des Amis de l'Orgue de Carry-le-Rouet (AOCR) a reçu, dans le cadre de sa saison 2017, le Quatuor utopiQ, composé de Guillaume Daire et Geneviève Prost au violon, Sylvie Drujon d'Astros à l'alto et de Mark Pinkas au violoncelle. "Le Quatuor utopiQ est constitué de quatre passionnés très impliqués dans la vie musicale des Bouches-du-Rhône, commente Jean-Christophe Maurice, un des responsables de l'association. Ayant à cœur la transmission de leur art, ils travaillent sur ce projet pour leur seul plaisir personnel. Ainsi, chaque œuvre présentée a été choisie pour son intérêt propre et travaillée dans un but unique : atteindre l'interpréta-tion qui les fera vibrer... et donc pourra faire vibrer le public. Cet engagement sans concession pour rencontrer intimement le spectateur explique à lui seul le nom du quatuor: utoniO."

Les artistes ont joué en l'église un programme composé de quatuors de Joseph Haydn, Wolfgang Amadeus Mozart'et Antonin Dvorak. Les concerts organisés par l'AOCR sont désormais gratuits. Une libre participation au défraiement des musiciens est proposée au public. Le bureau de l'AOCR espère que cette disposition encouragera un public nombreux à venir apprécier les artistes invités et les programmes interprétés.

Rendez-vous le 19 mars

Le prochain concert aura lieu le dimanche 19 mars à 17h à l'église. Il permettra d'entendre le duo Christophe Louboutin, guitare et Philippe Wucher, violon dans un programme varié: Paganini, Piazzolla, Granados, De Falla...Cette manifestation sera organisée avec le concours de la classe de guitare de l'école municipale de musique de Carry dirigée par Patrick Jourdain, ce concert sera donné au bénéfice de la deuxième édition du Concours International de Guitare de la ville.

L'AOCR et un quatuor d'artistes

Mercredi 8 mars 2017

Article sur La Provence

Concert à l'église



8 Mars



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Le LTC a fêté son doyen



Gilbert Evrard, doyen du club toujours en activité, a célébré ce moment entouré de son épouse et de ses amis. /PHOTO J.-L.C.

Le Loisir Tennis Club (situé quartier de la Tuilière) a fêté son doyen Gilbert Evrard, 83 printemps. Les membres du club ont pris part à ses côtés à un entraînement amical. Entouré de ses amis tennismen et de son épouse Suzanne qui avait pour l'occasion prépairé une appétissante collation, afin de clôturer au mieux ce moment cha-

Le président du LTC, Daniel Garnone a tenu à immortaliser ces moments de joie et de bonheur, "moments de partages sympas et simples entre amis, autour de la balle jaune et en dehors des cours, cela résume parfaitement la philosophie de notre club de tennis."

Le doyen de l'association, Gilbert Evrard pratique le tennis au sein du LTC deux fois par semaine depuis 1996 : Un exemple de longévité et de fidélité au club.

C'est dans une belle ambiance que ses amis ont aidé Gilbert à passer ce nouveau cap. Rendez-vous a été pris pour l'année prochaine.

Le LTC fête son doyen

Jeudi 9 mars 2017

Article sur La Provence

Gilbert Evrard, 83 ans



9 Mars



a Provence

ELLES RECULENT DE 1 CENTIMÈTRE PAR AN!

Vents, action de la mer et de l'Homme: près du tiers des côtes françaises sont concernées et menacées par l'érosion. En Provence, la situation inquiète. Au point de mobiliser des experts, géologues mais aussi sociologues P.IV



9 Mars 2017

Erosion des falaises Jeudi 9 mars 2017 Article sur La Provence 1cm par an à Carry-le-Rouet

Sous l'action de l'érosion nos falaises reculent

Le BRGM étudie ce phénomène que les riverains ont tendance à éluder...

'érosion du litroral a tou-jours existé. Mais en raison és son long travail de sape sous de son long travail de sape sous de son long travail de sape sous de samitance. Eux qui, de surcirolt, peuvent s'avérer fac-teurs de dégradation de par l'ar-rosage ou les piscines. de surcirolt, peuvent s'avérer fac-teurs de dégradation de par l'ar-rosage ou les piscines. de surcirolt, peuvent s'avérer fac-teurs de dégradation de par l'ar-rosage ou les piscines. de surcirolt, peuvent s'avérer fac-teurs de des des l'arrosages de ser la composition de l'arrosage de surcirolt de l'arrosage l'arrosage de l'arrosage de les piages et les falaises. En té-moignent pour les événements plus marquants, les effondre-

Le BRGM a évalué l'érosion et analyse les comportements

ments intervenus sur le territoire de l'a commune de Carrycle-Rouet en fevirer 2006. Il commune de Carrycle-Rouet en fevirer 2006 internse de faislaise sont rombes, fissaint alors une vice de la préservation du bâti, en centrole en avril 2015, langue de l'entre dizaines de m² de terre et de roubes en combes ment survenune en combrer dizaines de m² de terre et de roubes en combre de soulet es de m² de terre et de roubes en combre en avril 2015, langue de l'entre dizaines de m² de terre et de roubes en combrer le qual Maleville du port. Autre



À Carry-le-Rouet le recul moyen est de 1 cm par an

À Carry-le-Rouet le recul r

De tous les sites de notre facule médierne. Les fait de la comment de carrier de la comment de la comment de les où le phénomène d'érosion est le plus prononcé. Le
constat a dét dressé par le
BRCM, qui étudiant une portoun de faisles, etabil que le reculture pour est d'envion l'entit de la comment a comment de la comment de sous cavages qui sans relâ-he
creusent des sous-cavages (des
grottes) au pled de l'escarpement, au vent et aux précipitations, Mais aussi à l'activité himaine qui contribue à fragiliser
mérats de calcaire, de marnes et
de sable, nettement moins résistant aux assauts du temps que
le calcaire des calanques.
Ce résultat obtenu au terme
d'une campagne de 17 mois
des scars-lasers, souligne l'ampleur d'un phénomène dont
tout le monde se duutait, mais
probablement sous-estimé. En
effet, alors que se duutait, mais
probablement sous-estimé. En
effet, alors que reprét pas moins
de. 15 000 cicartices d'éboulements. La preuve que la falaise
d'une hauteur de 40 mètres est
raggle et qu'il existe bien un

L'ANALYSE DE CÉCILIA CLAEYS SOCIOLOGIE



L'ANALYSE DE CÉCILIA CLAEYS SOCIOLOGUE

"Les gens ont confiance dans la technique"

Lancé en 2012

Le projet Valse, débuté en 2012 avec le soutien de l'Eu-rope et de la Région, a fait l'objet d'un rapport final sur le recul des falaises pu-blié fin 2016. Mené par le BRGM en collaboration avec

LE ROUET PROVENCE CÔTE BLEUE

REVUE DE PRESSE

franceinfo:

Érosion des falaises en Paca

Selon une étude menée par le BRGM, le Bureau de Recherches Géologiques et Minières, les falaises de la région peuvent réculer jusqu'à 1 cm chaque année. Celle qui inquiète le plus, c'est celle de Carryle-Rouet sur la côte bleue

ntre 1 mm et 1 cm disparaissent de nos falaises chaque année, selon une récente étude géologique du **BRGM**, le Bureau de recherches géologiques et minières.

Dans le cadre d'une étude qui a duré 17 mois, le taux de recul des falaises côtières a été évalué pour la première fois en PACA, sur une portion de falaise située sur la commune de Carry-le-Rouet. Verdict : 1 cm est rogné en moyenne chaque année, sous l'effet des vagues, des pluies, des tempêtes mais aussi des infiltrations d'eau générées par les activités humaines (arrosage des jardins et vidange des piscines notamment)

Erosion des falaises en PACA

Samedi 11 mars 2017

Article en ligne sur France info

Erosion des falaises à Carry-le-Rouet



11 Mars



l'AGENDA des sorties

Sites d'annonces gratuites de manifestations

Idées de sorties par région



Sortir à CARRY LE ROUET

dans les Bouches du Rhône - PACA

LOTO DU GROUPE AMICAL

Visuel

indisponible

Sortie Loto

Date: le samedi 11 mars 2017

Adresse: Salle Canepa, Avenue Joseph Arrighi,

Organisateur : Le Groupe Amical Ref annonce gratuite Loto: 101381

5€ les 3 cartons Lieu : Salle Canepa

Horaire: 15h

Renseignement: 06 62 31 58 85 - Mme Guionnet.

Loto du Groupe amical

Samedi 11 mars 2017

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Loto



18 Janvier 2017

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR





Loto du Groupe Amical (Proposé par offtourisme) Du 11/03/2017 au 11/03/2017







5€ les 3 cartons. Renseignement : 06 62 31 58 85 - Mme Guionnet.

Lieu : Salle Canepa

Adresse : Avenue Joseph Arrighi

Horaire : 15h

Tarifs : 5€ les 3 cartons

Loto du Groupe amical

Samedi 11 mars 2017

Article en ligne sur Maritima

oto





l'AGENDA des sorties

Sites d'annonces gratuites de manifestations

Idées de sorties par région



Sortir à CARRY LE ROUET

dans les Bouches du Rhône - PACA

PLONGÉE SANTÉ ET SÉCURITÉ

Visuel

indisponible

Sortie Conférence

Date: le samedi 11 mars 2017

Adresse: Espace Fernandel, Avenue Aristide Briand,

Organisateur : Mairie de Carry-le-Rouet Ref annonce gratuite Conférence: 101378

Conférences le matin:

9h aptitude et suivi médical 9h30 prévention et intervention

10h risques liés aux nouvelles méthodes de plongée

10h30 risques liés aux nouvelles populations en plongée

11h30 la normalisation, facteur de sécurité

12h la formation, facteur de sécurité.

Ateliers sur les bateaux de plongée l'après-midi:

14h30 à16h gestion d'un accident de plongée: simulation d'intervention sur site et prise en charge par les organismes compétents

16h30 à 17h30 table ronde.

Horaires : de 8h30 à 18h

Renseignement: 06 30 48 94 61 - Mr Louis.

dlouis@mairie-carrylerouet.fr

Plongée santé sécurité

Samedi 11 mars 2017

Article en ligne sur l'agenda des sorties

Conférence, ateliers...







Plongée santé et sécurité

(Proposé par offtourisme) Du 11/03/2017 au 11/03/2017



+

Conférences le matin. Ateliers sur les bateaux de plongée l'après-midi. Table ronde 16h30 à 17h30. Renseignement : 06 30 48 94 61 - Mr Louis. dlouis@mairie-carrylerouet.fr

Lieu : Espace Fernandel Adresse : Avenue Aristide Briand

Horaire : 8h30 à 18h

Plongée santé sécurité

Samedi 11 mars 2017

Article en ligne sur Martima

Conférence, ateliers...







Conférence sur l'énergie interne (Proposé par offtourisme) Du 11/03/2017 au 11/03/2017









Gratuit et ouvert à tous. Renseignement : 06 27 19 44 48 - Mme Mariaud. www.nanbudocotebleue.com

Lieu : Espace Roger Grange

Adresse : Quai Vayssière

Horaire: 18H Tarifs : Gratuit

Conférence sur l'énergie interne

Samedi 11 mars 2017

Article en ligne sur Martima

Conférence



18 Janvier 2017

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR

LE ROUET PROVENCE CÔTE BLEUE

REVUE DE PRESSE



Flyboard Air: Franky Zapata interdit de vol en France?

Démonstration du Flyboard Air entre Carry-le-Rouet et Sausset-les-Pins, une planche volante conçue par Franky Zapata, en mai 2016.

PHOTO CYRIL SOLLIER

Franky Zapata interdit de vol ? Cest ce que vient de faire savoir l'inventeur du Flyboard Air, lequel affirme sur son compte Facebook que ses derniers vols d'essais, notamment au-dessus du canal de Caronte, l'ont conduit dans les locaux de la gendarmerie de l'air. Franky Zapata affirme y avoir été interdit de vol et menacé, en cas de récidive, d'être mis en examen et condamné à une peine de prison exemplaire.

Exprimant son profond désarroi et surtout son écœurement, Frank Zapata annonce son départ probable de France afin de poursuivre le développement de son engin sous des cieux plus cléments et accueillants. Rappelant avoir déjà commercialisé plus de 10 000 exemplaires de sa planche volante captive Flyboard et toujours souhaité maintenir son activité en France malgré les ponts d'or qui lui étaient faits pour s'expatrier, le natif du Rove s'insurge contre les conditions dans lesquelles sont traités en France les inventeurs créateurs d'entreprises et d'emplois, et entend interpeller les candidats à la présidence de la République sur ce point.

Franky Zapata indique toutefois qu'il lui aurait été proposé d'effectuer ses essais dans une zone semi-militaire, hors de vue du public et des médias.

L'incroyable tentative de record de "l'homme volant" sur la Côte Bleue (avril 2016)

Flyboard bientôt interdit en France?

Samedi 11 mars 2017

Article en ligne sur La Provence.com

Franky Zapata



11 Mars



a Provence

INVENTION

Franky Zapata et son Flyboard interdits de vol en France? mobissid et electrode



La formidable aventure de Franky Zapata et de sa planche à réaction, va-t-elle brusquement s'interrompre en pleine ascension i Tcerompre en pleine ascension i Tcevoit l'inventeur marseillais sur soncompte Facebook dans un message aut on désabusé où la fiffirme
que ses derniers vols d'essais, notamment au-dessus du canal de
Caronte (sur l'étang de Berre),
'Ont conduit directement dans les
locaux de la gendarmerie de l'air.
Franky Zapata affirme y avoir été
interdit de vol et menacé, en cas de
récidite, d'être mis en examen et
condamné à une peine de prison
exemplaire.
Exprimant son profond désarroi
et surtout son écœurement, il fait

Exprimant son profond désarroi et surtout son écœurement, il fait pays, un inventeur créateur d'ent-part à ses contacts de son inten-tion de s'expatrier afin de pour la interplises et d'emplois. Bien décide un ainterplier sur ce point les candi-dats à la présidence de la Répu-blique, Franky Zapata précise tou-cacuelllants. Rappelant avoir déjàt fetoi qu'il lui aurait été proposé d'effectuer ses essais dans une

exemplaires de son autre produit exemplaires de son autre produit pare, la planche volante captive Flyboard Legend, et avoir toujours souhaité maintenir son activité en France malgré, souligne-t-il, les ponts d'or proposés pour s'installer à l'étranger, le Marseillais se dit révolté par les conditions dans les-

Son record du monde d'avril 2016 ne semble pas avoir été du goût de tout le monde...

quelles est traité dans son propre

zone semi-militaire, hors de vue du public et des médias.
Cet événement intervient alors que le l'ploadr dir poursuit son dévelopement à un rythme soutenu : des améliorations récentes ayant permis d'en accroître à la fois l'autonomie (elle est désormais de 10 minutes), la vitesse, l'altitude, la stabilité et la sécurité. Au point d'inciter Franky Zapata à franchir le pas et effecture ses premiers vols au-dessus de la terreferme, et non plus seulement au-dessus de l'eau. En outre, la société Zapata Racing dont le siège set au Rove, vient d'engager d'importants travaux d'extension afin d'accueillir notamment de nouveaux collaborateurs ; son effectif devant passer de 12 à 15 personnes cette année.
Cette réaction des autorités n'est pourtant pas une surpsie. Nombre de spécialistes de l'aéronautique se doutaient en effet que

Flyboard bientôt interdit en France?

Samedi 11 mars 2017

Article sur La Provence

Franky Zapata



11 Mars



La Provence

900 vélos vont prendre d'assaut les calanques

Dimanche, le Vélo-club de la Côte Bleue organise sa 32° "Randonnée de la Côte Bleue et des Calanques" au départ du gymnase Alain Calmat de Sausset.

Ce sont environ plus de 900 cyclistes (route et VTT) qui vont traverser notre belle Côte Bleue dans la matinée sur la route et à travers les massifs, par petits groupes ou individuellement. Il ne s'agit pas d'une randonnée avec départ libre, sans contrainte, à l'allure de chacun sur des circuits balisés dans le respect de l'environnement et

du code de la route. Les routiers traverseront Carry pour emprunter le vallon de l'Aigle, et croiseront les vététistes venant au point de ravitaillement situé sur le parking de la plage du Rouet. Les parcours VIT passeront vers la Calanque des Eaux-salées et son viaduc ferroviaire, pour se diriger vers la vigie au-dessus de Méjean pour les plus courageux.

Informations et inscriptions sur le site: http://club.quomodo.com/cotebleue/ Inscriptions de 7h à 9h à Sausset.



Dimanche venez participer à la 32° édition de la randonnée de la Côte Bleue et des calanques organisée par le vélo-club. /PHOTO J.-L.C.

Randonnée de la Côte Bleue

Samedi 11 mars 2017

Article sur La Provence

900 vélos à l'assaut des Calanques



11 Mars



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les élèves sensibilisés à la prévention routière

'Association Prévention Routière dispose d'un agrément avec l'Éducation nationale lui permettant d'intervenir dans les écoles du département. Sous l'impulsion de l'Association Indépendante des Parents d'Elèves (AIPEC) et de la mairie, elle vient d'intervenir au groupe scolaire Simone Thoulouze, auprès des classes de CM 1 et 2 (cinq classes ont été sensibilisées).

Lors de ces journées d'inter-ventions, les moniteurs de l'éducation routière sont intervenus en cours et sur le plateau de l'école "afin que les élèves interprètent les panneaux de si-gnalisation routière, les règles de circulation du déplacement piéton, les règles de sécurité et de circulation du cycliste, de sécurité et obligations du passager en automobile et autobus, de deux roues motorisées. Pour la partie pratique, les enfants ont réalisé un parcours sur une piste de circulation, à réaliser en vélo. Ils ont été confrontés à un environnement routier (comprenant aussi le freinage, changement de direction, rouler dans un passage réduit en hauteur et lar-geur, éviter des obstacles...), leur comportement a été observé et corrigé. Nous avons vu avec eux quel est le meilleur comportement à adopter et la notion de respect sur la route comme dans

"Dans le programme scolaire,



Les CM1 et 2 ont été sensibilisés aux dangers de la route et ont reçu des diplômes à la fin de

/PHOTO J.-L.C.

la prévention routière est déjà traitée par les enseignants, souligne la directrice Catherine Cronie. Les élèves ont ainsi un complément d'informations précieuses grâce aux fonctions, à l'expérience et aux compétences des moniteurs présents. L'objectif commun de ses rencontres est de permettre aux enfants d'acquérir des réflexes face aux potentielles situations de danger, et de leur permettre de circuler en toute sécurité."

Une évaluation a également été faite au travers d'un questionnaire et de l'exercice pratique De son côté la première adjointe au maire déléguée au scolaire Dominique Blaise a souligné "l'importance de ces interventions auprès des enfants. Cela leur servira au quotidien, c'est une excellente initiative. Les élèves étaient également très appliqués et à l'écoute".

Prévention routière

Dimanche 12 mars 2017

Article sur La Provence

CM1 et CM2



12 Mars